



7 Pièces

450 m²

Réf. NIC220011

Prix NC

Villefranche-sur-Mer

Maison à louer (06230)

**résidences
immobilier**

SAVILLO

résidences immobilier

Cette spacieuse villa contemporaine de 450 m² avec environ 2000 m² de terrain, offre un service cinq étoiles et toutes les facilités pour passer des vacances de rêves sur la Côte d'Azur. Bénéficiant d'une des plus belles vues de la Côte d'Azur grâce à son emplacement unique dans un domaine privé. La villa peut accueillir jusqu'à 12 personnes avec six chambres avec terrasses, huit salles de bains, nombreux espaces salons, une salle à manger et une cuisine équipée. Un spa avec piscine intérieure en pierre, naturelle, sauna, salle de sport entièrement équipée (ligne personnelle Technogym), cinéma ...

This exceptional contemporary villa of 450 sq m set within almost 2,000 sq m of stunning grounds, offers the five star services and facilities of a hotel to ensure an unforgettable stay in the French Riviera. The spacious property benefits from one of the most beautiful views of the region thanks to its unique location in an exclusive private domain. The villa can accommodate up to 12 people and offers several reception areas, six bedrooms with terraces and eight bathrooms. In addition, the property features indoor and outdoor swimming pools, a natural stone spa, a pool house and summer kitchen ...

SAVILLS BEAULIEU-SUR-MER

38, Boulevard Marinoni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

